



# Santiago Creel, Monreal y otros políticos se unen a la tendencia 'Lensachallenge'

La tendencia consiste en utilizar una app de inteligencia artificial para convertir fotografías y crear avatares del multiverso.



**Santiago Creel**, presidente de la Mesa Directiva de la **Cámara de Diputados**, se sumó a la lista de políticos mexicanos que se suben al "trend" conocido como "**Lensachallenge**", que consiste hacer retratos a través de inteligencia artificial, creando avatares del "multiverso".

La tarde de este viernes, **Santiago Creel publicó una fotografía** en sus redes sociales que de inmediato colocó como su nueva foto de perfil, ganando decenas de "likes" en pocos minutos.

Otros de los políticos que se han unido, han sido el coordinador de los senadores de Morena, **Ricardo Monreal**, quien subió a su cuenta de Facebook al menos 5 fotografías diseñadas con esta misma inteligencia artificial, aunque dijo que "prefiere con el mundo real, pero hay que divertirse un rato".

La senadora del PAN, **Xóchitl Gálvez**, quien aspira a la candidatura por el Gobierno de la Ciudad de México, también compartió su propia caricatura, aunque en los comentarios decidió comentar sobre la negativa del presidente a conversar con ella, a lo que añadió: "No le saque presidente".

Otra más que se unió fue la alcaldesa de **Álvaro Obregón**, **Lía Limón**, quien también aspira a gobernar en la Ciudad de México, en 2024, de inmediato colocó su imagen como foto de perfil en Twitter.

<https://politico.mx/santiago-creel-monreal-y-otros-politicos-se-unen-a-la-tendencia-lensachallenge>